

Presentan una Querrela Judicial Contra la ex Presidente Argentina

(AFP, IPS y UPI)

BUENOS AIRES, 20 de abril.—Una querrela judicial contra la ex expresidente argentina María Estela Martínez y el ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, fue promovida hoy, con base en presuntos fraudes contra el Estado, se supo hoy aquí.

Otros altos funcionarios del gobierno anterior son asimismo acusados. Entre ellos figura el ex presidente de la Cámara de Diputados y yerno de López Rega, Raúl Lastiri.

La acción fue promovida por el profesor Germán Fernández Albariño, conocido aquí como el "capitán Gandhi" ante el juez Guillermo Federico Rivarola.

La acción está basada en supuestas irregularidades cometidas en ocasión de la creación del Centro Comunitario Justicialista de José León Suárez, 20 kilómetros al norte de esta capital.

CONDENAS

Por otra parte, un consejo de guerra instalado en la ciudad de Salta, a mil 600 kilómetros al noroeste de esta capital, aplicó penas que oscilan entre 6 meses y 5 años de reclusión a 4 sindicalistas acusados de tenencia y transporte de armas de guerra.

Los condenados pertenecían a la filial local de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), uno de los sindicatos de más importancia durante el régimen justicialista depuesto el 24 de marzo pasado por las Fuerzas Armadas, y la pena mayor recayó sobre el ex secretario general de dicha filial, Mario Amelunge, a quien se le impusieron 5 años de reclusión.

Otros 2 miembros del sindicato fueron condenados a 4 años de cárcel y un tercero a sólo 6 meses, en tanto que 3 acusados, que también comparecieron ante el consejo de guerra, fueron absueltos, aunque uno de ellos fue remitido a la justicia ordinaria.

En otro orden de hechos, el periodista Eduardo Molina y Vedia, cuyo paradero se desconocía desde el 7 de este mes, se encuentra arrestado a disposición del Poder Ejecutivo, se informó oficialmente aquí.

El anuncio fue hecho en respuesta a una denuncia interpuesta por su esposa ante el juzgado federal del doctor Nino Tulio García Moritán.

Finalmente, diversas instituciones peruanas han enviado reclamos al presidente de Argentina, general Jorge R. Videla a fin de solicitar garantías para el periodista Molina y Vedia y el abogado Osvaldo Paludí.

EL SOL DE MEXICO

Matan en Argentina a 14 Extremistas de 4 Países

Planeaban una Lucha Continental

BUENOS AIRES, 20 de abril (EFE).— Un número indeterminado de dirigentes de organizaciones extremistas de Argentina, Chile, Uruguay, Bolivia y quizá de otros países habrían muerto aquí después de haber sostenido una reunión en el seno de la Junta de Coordinación Revolucionaria (JCR).

Fuentes periodísticas autorizadas, que no han sido confirmadas por las autoridades, indicaron lo anterior.

La versión se extendió anoche por Buenos Aires a partir del hallazgo de 14 cadáveres cerca del balneario de Cascallares, en el departamento municipal de Moreno, a 40 kilómetros de Buenos Aires.

En esferas informadas se vinculó este hecho con una incursión que realizaron fuerzas del ejército y la policía el 28 de marzo en una casa-quinta de Moreno en la que se encontraban sesionando dirigentes de la JCR.

En aquella ocasión se dijo que habían muerto varios extremistas y que otros fueron detenidos.

La JCR fue formada en 1974 por el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), de Argentina; el Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), de Chile; el Movimiento de Liberación Nacional (Tupamaros), de Uruguay, y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), de Bolivia.

El propósito de la Junta era coordinar la "lucha revolucionaria por la liberación de los pueblos latinoame-

ricados", según un documento distribuido en la época por las 4 organizaciones.

Hasta ahora no se ha podido establecer en forma fehaciente que los cadáveres que aparecieron ayer correspondan a los dirigentes que fueron sorprendidos por las fuerzas de seguridad.

Sin embargo algunos medios periodísticos de esta capital recibieron llamadas anónimas de supuestas organizaciones extremistas informando que los restos pertenecían a quienes participaban en la reunión de la JCR.

En aquella ocasión se manifestó que había podido huir Mario Santucho, el jefe del ERP.

Se dijo también que en la reunión había participado el famoso "Carlos", pero la versión no pudo comprobarse.

ACUSAN A CASTRO DE INJERENCIA EN ARGENTINA

En Washington, informa UPI, el político argentino Francisco G. Manrique, 2 veces candidato a la presidencia de su país, manifestó hoy que en Argentina "se está librando la gran batalla del castrismo".

En declaraciones hechas aquí a la prensa, Manrique también dio un apoyo cuateloso al nuevo gobierno militar de su país a la vez que instó a Estados Unidos a comprender que Argentina "es una nación que tiene vocación y capacidad de trascender fuera de sus fronteras, con sus buenos o con sus malos ejemplos e influencia".

"A nuestro país podemos, argentinos y no argentinos hacerle muchos cargos con relación a su falta de criterio para manejarse. Pero, convengamos, Estados Unidos no